
保護者の方々のお便りを少し紹介します。 

○ 今日はマラソン大会を見に行けました。最後まで頑張って走っている姿が見れて嬉しかったです。順位 

 は今までで一番遅くて本人もくやしそうでしたが、タイムが練習の中でもいい方だったので、それだけみ 

 んなも一生懸命がんばっていたんだなと思いました。来年はまた成長した姿が見れるといいなと、今から 

 楽しみです。 

 

○ 朝から励まして送り出し！今までの最高記録を出した事をたくさんほめてやりました。「ママが見よーる 

 けーがんばるぞー！って全力出しきったんよ。」と嬉しそうに話してくれました。 

 

○ 今までで一番良いタイムで走れたね！！１しゅうかんに３－４回おとうさんと朝６じにおきてマラソン 

 練習しました。よくがんばりました。（記録用紙に書いてありました。 

 

             保護者のいろんな思いや励ましの言葉、一緒に努力した様子が分かりました。 

            来年もマラソン大会がありますので、前向きに頑張ってください。 

1２月に入りました。2学期もあと１月です。 
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      ＮＯ．５６ 

 

「マラソン大会」では、寒い中、そしてお忙しい中、大勢の保護者の方々に応援いただき、子供達のやる気

は最高潮のようでした。気持ちが入りすぎて転んでしまう子もいましたが、最後まで頑張って走り切ってい

ました。やはり、励ましの声援の力は大きいようです。なぜなら、これまでの数回の練習では、担任が声か

けをして精一杯頑張らせてきましたが、本番では、ほとんどの子が自己記録を更新していました。中には、

１分以上も自己記録を更新した子がいました。保護者の姿や励ましの声は、大きな力を持っていることがよ

く分かりました。マラソン大会は終わりましたが、これからも子供達を励ましてやってください。音楽発表

会同様、子供達にとってマラソン大会は充実した行事となりました。ありがとうございました。 

道徳参観日・学級懇談会、ご参加ありがとうございました。 

 学級懇談会では、保護者の方々のいろいろなご意見ご感想をいただき、

学校だけでなく、保護者の方々も大いに参考になったと思います。これ

からもどうぞよろしくお願いいたします。 

 ※ 来週リースを持って帰ります。本袋の様な柔らかい袋を持たせて 

   ください。また、保護者の方に取りに来ていただいてもかまいま 

   せん。（夕方６時ぐらいまでにお願いします） 


